

Praxisforum „Technik für Menschen“ am 19.4.2017

Unternehmen und Studierende knüpfen Kontakte in zwangloser Atmosphäre

Das Praxisforum fand zum 2. Mal in neuer Form statt. Die Unternehmen (s. Liste unten) stellten sich nacheinander in jeweils 10 Minuten kurz vor. Die Unternehmensvertreter waren auch diesmal häufig Absolventen des FB AI. Eingeladen hatten wir auch die Stadtwerke Wernigerode, die aber leider den Termin nicht wahrnehmen konnten.

Dem reichhaltigen Angebot an Speisen und Getränken wurde allgemein gut zugesprochen und sehr angeregt diskutiert. Trotz der derzeit schwachen Jahrgänge im 6. Semester - es waren nur 15 Studierende anwesend – gab es eine sehr rege Diskussion, so dass die Gäste nach über 2 Stunden zufrieden wieder auf die Heimreise gehen konnten.



Denis Hahnel und Mike Herre, Absolventen des FB AI, stellen die Fest GmbH vor

Beteiligte Unternehmen:

- Dr. Ecklebe GmbH
- Fest GmbH
- NetCo Professional Services GmbH
- Nordharzer Elektrotechnik GmbH Wernigerode
- on/off engineering GmbH